



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

L'ambassadeur de Russie en Australie remet une distinction à une paroissienne de l'église de la Sainte-Trinité à Melbourne



Service de communication du DREE, 18.01.2026. Le 18 janvier 2026, dans les locaux de la Maison russe de Melbourne, l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en Australie, M. Petrakov, a remis la médaille Pouchkine, une distinction de l'État russe, à Marina Makarova. Mme Makarova est membre de la paroisse de la Sainte-Trinité du Patriarcat de Moscou à Melbourne et directrice du lycée Pouchkine.

Par décret de Vladimir Poutine, président de la Fédération de Russie, Mme Marina Makarova est décorée « pour sa contribution importante à la préservation et à la promotion de la langue et de la culture russes à l'étranger ».

Fondatrice et directrice du lycée de Pouchkine depuis 1994, Mme Makarova est largement connue en Australie comme pédagogue expérimentée : psychologue, méthodologue, auteur et animatrice de webinaires internationaux consacrés à la méthodologie de l'enseignement de la langue russe. Les paroissiens de la Sainte-Trinité ainsi que des représentants d'associations russes en Australie ont chaleureusement félicité Marina Makarova pour la réception de cette haute distinction de la Fédération de Russie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93945/>